



Bien rentrés d'Italie !

publié le 21/04/2011

Les élèves et enseignants participant au voyage en Italie sont bien sûr, arrivés mardi soir, à 23h00, avec un peu de retard.

Accueillis par M. SANCHEZ, les élèves semblaient ravis de leur voyage et les enseignants aussi.

Tout est bien qui finit bien !

Bonnes vacances !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.